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REQUERIMENTO Nº 019/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Os vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para  informe a esta Casa de Leis, quando será perenizada as ruas 

do bairro Santa Clara e também feito os serviços de roçada. 

                   Justifico o requerimento, haja visto ser constante a cobrança de 

moradores do bairro, que sofrem a muito tempo com as péssimas condições das ruas e 

com mato nas laterais.    
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REQUERIMENTO Nº 020/2018. 
 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Os vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para  informe a esta Casa de Leis, para informar munícipe: 

1. O município de Itariri, como membro consorciado do 

CONSAÚDE, repassa verbas municipais de alguma forma, 

conforme preconiza o Inciso XIV do Artigo 10º do Protocolo 

de Intenções firmado em 2009? 

2. Caso positivo, quais os valores repassados pelo município ao 

Consórcio no ano de 2017 discriminados por períodos? 

3. O Protocolo de Intenções citado acima, foi alterado ou 

permanece valendo o mesmo? 
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REQUERIMENTO Nº 021/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Os vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para  que informe a esta Casa de Leis, quando será atendido a 

Indicação de Nº 384/2017 (02.OUT.17) de minha autoria, a respeito de se fazer uma 

rotatória com pintura de faixa e “tachões” na confluência da Rua Manoel Cruz com a 

Avenida Miguel Ruffo, no bairro de Raposo Tavares. 

                   Justifico o requerimento, haja visto ser constante a cobrança de 

moradores do bairro e a certeza de trazer maior segurança para os que por ali transitam.    
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REQUERIMENTO Nº 022/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Os vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para  que informe a esta Casa de Leis, se este ano serão fornecidos 

uniformes escolares aos alunos e em qual período. 

                   Justifico o requerimento, haja visto ser constante a cobrança de 

pais e a certeza de que além de toda a necessidade da população, trás maior segurança 

para nossas crianças ao transitarem nas ruas uniformizadas. 
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REQUERIMENTO Nº 023/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Os vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para  que informe a esta Casa de Leis, em que  períodos são  

realizadas as coletas de lixos na rua Nabi Kian e no Bairro Portão Preto. 
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REQUERIMENTO Nº 024/2018. 
 

Exmo. Sr. Presidente, 

                        

                                    Os vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para  que informe a esta Casa de Leis o que segue: 

1. Qual foi a última vez que a Vigilância Epidemiológica fez a última campanha de 

combate aos transmissores de doenças em nossa cidade? 

2. Tem dados atualizados de encontro de focos do Aedes Aegypt, discriminado por 

bairro? 

3. Está previsto para esse ano, campanha de combate e conscientização de eliminação 

de possíveis criadouros e se há uma parceria com o departamento de Educação no 

tocante a incentivar os alunos a eliminar possíveis focos? 

4. O município tem equipe específica para a realização dos trabalhos de 

conscientização e combate? Caso não tenha, por quem é feito esses trabalhos? 

5. O responsável pela coleta de dados a respeito do assunto, envia os mesmos para a 

SUCEN e em qual periodicidade? Caso positivo, requer cópia do último relatório 

ou documento similar repassado para a SUCEN.                                        
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REQUERIMENTO Nº 025/2018. 
 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Os vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para  informe a esta Casa de Leis, quando será levado ao bairro 

Boa Esperança e Anta Gorda algum tipo de esporte e lazer e também quando será feito 

uma reforma básica na quadra do bairro para tais práticas esportivas. 

                  Justifico o requerimento, haja visto ser constante a cobrança de 

moradores do bairro, haja visto o perigo de se atravessar a rodovia e a distância para que 

os jovens pratiquem esportes no Centro.    
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REQUERIMENTO Nº 026/2018. 
 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

                        

                                                  Considerando que recentemente serão construídas Casas 

Populares no Bairro Boa Esperança. 

                                                  Considerando que aumentará muito a população do 

bairro que já é grande e com certeza trará para o local, a possibilidade da vinda de 

comércios para atender a demanda. 

       Considerando que esse vereador que o subscreve 

juntamente com a vereadora Beatriz, estivemos presentes no ano passado com o Dr. 

Orlando, chefe do DER RC5.1 em Cubatão, solicitando melhorias na travessia feita pela 

Rodovia para se acessar o bairro supra. 

                                                   Mediante os fatos relatados acima, os Vereadores que a 

este subscreve nos termos regimentais, INDICA, que seja oficiado ao Exmo. Sr. 

Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito Municipal de Itariri, para que informe a 

esta Casa de leis se já foi feito pelo Poder Executivo contato com a gerência do DER/SP 

ou se o próprio Poder tem algum planejamento para melhorias e segurança na travessia 

pela pista, com o intuito de dar segurança para os que por ali cruzam, haja visto já ser 

alta a estatística de acidentes no local e com a construção das Casas Populares, 

aumentará ainda mais o risco. 
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REQUERIMENTO Nº 044/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Considerando ser a empresa Jundiá Transportadora Turística 

LTDA CNPJ/MF Nº 50.958.412/0001-07, contratada para executar serviços de 

transporte de alunos, em atendimento ao Departamento de Educação e Alunos 

Universitários, sob Contrato Nº 043/2017; 

                                    Considerando que, após verificar alguns de seus veículos rodando 

pelas ruas da cidade em atendimento aos trabalhos de transportes citados acima, 

percebeu-se que pela aparência, não estavam de acordo com o que reza o sub item 11.25 

do Contrato Nº 043/2017, onde traz algumas obrigações da Contratada e neste sub item 

diz “Substituir de imediato e de forma automática, os veículos que atingirem as 

idades máximas (em anos)...” 

                                    Considerando que no mesmo Contrato, no seu sub item 11.5 traz 

“Obrigações da Contratada” e diz também que a mesma somente poderá iniciar os 

serviços ...com veículos com no máximo 4 anos de uso, contados a partir da data de seu 

primeiro licenciamento, caso esse também transcritos no  Termo de Referência anexo 

ao Contrato Nº 043/2017, em seu Item 1 e sub item “Características”. 

                                    Mediante os fatos relatados acima, os vereadores abaixo 

assinados requerem a V. Exa, ouvida a Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. 

Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito Municipal de Itariri, para  informe a esta 

Casa de Leis o que segue: 

1. Quem são os responsáveis pela gestão do Contrato e com a 

responsabilidade de inspecionar os veículos, conforme sub 

item 11.4 da Décima Primeira Cláusula do Contrato 

043/2017? 

2. Os veículos da empresa citada e de placas EJV 5593 e EJV 

5595 rodam na cidade desde o início da contratação da 

empresa e tiveram seus primeiros cadastros no órgão de 

trânsito em 04/02/2013, ou seja, em desacordo com o reza o 

contrato, pois a assinatura do mesmo se deu em 29 de Agosto 

de 2017. Assim sendo, requer saber se o responsável pelo 

Contrato notificou a empresa (sub item 11.4) e caso positivo, 
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enviar cópia da notificação; caso negativo, o porquê não o 

fez? 

 

3.  Requer saber o por quê que a empresa (Contratada) não 

substituiu ainda e de forma automática os veículos que 

atingiram a idade limite, conforme sub item 11.25? 

4. Requer, caso não tenha sido feito ainda, que a prefeitura 

aplique as sanções cabíveis pelo que está previsto no sub ítem 

13.2 que também diz “que pela sua inexecução total ou 

parcial do contrato, a prefeitura deverá aplicar as sanções 

previstas, sendo assegurada a defesa prévia” 

5. Requer que apresente a esta Casa de Leis, caso tenha sido 

feita, cópia das sanções aplicadas pela Prefeitura à Contratada 

referida no Contrato 043/2017.        
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REQUERIMENTO Nº 045/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Os vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para  informe a esta Casa de Leis quando será feito os serviços de 

perenização da via, limpeza de valas para escoamento de águas e roçada nas ruas do 

recanto Santa Rosa, mais precisamente e com urgência da Rua Maria Auxiliadora da 

Silva Cruz, no Distrito de Ana Dias. 

                                     Justifico o presente pelo fato de que a cobrança por parte dos 

moradores do Recanto acima citado é constante e que estive in loco no local, pude ver a 

real necessidade daquela população.   
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REQUERIMENTO Nº 046/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Os vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de Leis o porquê da paralisação de 

atualização do cronograma de obras do Portal da Prefeitura, tendo como última 

atualização a data de 24/06/2017. 

                                     Justifico o presente pelo fato de que há cobranças por parte de 

alguns moradores que acompanham pelo site e que envie também a esta Casa de Leis, 

quando será postado no site o cronograma de roçadas dos bairros.   
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REQUERIMENTO Nº 048/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Os vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para  informe a esta Casa de Leis o que segue, referente aos 

pacientes que procuram atendimento médico-hospitalar fora do município, 

transportados e encaminhados pelo poder público municipal: 

1. Há por parte do Governo do Estado ou outro órgão, repasse de 

verba para custeio de alimentação aos pacientes e 

acompanhantes? 

2. Caso positivo, qual o valor repassado para cada pessoa? 

3. Caso positivo, como o paciente deve proceder para ter acesso 

a esse valor ou lanche antes do deslocamento para os 

hospitais? 
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REQUERIMENTO Nº 049/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Considerando que no ano de 2016, o Governo Federal lançou o 

Programa Criança Feliz, com o objetivo de fortalecer políticas públicas para a primeira 

infância, coordenada pelo Ministério do Desenvolvimento Social e Agrário (MDSA), a 

iniciativa promoverá o desenvolvimento infantil.  

                                    Considerando que “O Criança Feliz” integra ações coordenadas 

em várias áreas, como saúde, assistência social, educação, justiça e cultura. Além disso, 

serão incluídas as visitas domiciliares semanais, com o objetivo de oferecer às famílias 

mais informação e interação com suas crianças, identificando as oportunidades e os 

riscos para o desenvolvimento infantil. 

                                    Considerando que Ações como o Programa Criança Feliz 

reforçam a implementação do Marco Legal (Lei 13.257/16), integrando esforços da 

União, estados, municípios e sociedade civil, ajudando a organizar na prática a nova 

legislação e avançar na redução da pobreza. 

                                    Os vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para  informe a esta Casa de Leis o que segue: 

1. Como fora executado no ano de 2017, o Desenvolvimento 

Integral na 1ª Infância no nosso município? 

2. De que forma a Assistência Social de itariri trabalhou em 

2017 para que houvesse redução da desigualdade e da 

pobreza extrema  com nossas crianças? 

3. Como foi aplicado os R$ 49.700,00 repassados pelo Governo 

Federal em 2017 para ser aplicado no Desenvolvimento 

Integral na Primeira Infância, conforme consta no Portal da 

Transparência da União? 
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REQUERIMENTO Nº 060/2018. 
 

Exmo. Sr. Presidente, 

                        
                                    Considerando que recentemente, a administração fechou a escola do 

bairro Igrejinha, salvo engano, em 14/03/2018; 

                                    Considerando que, fizemos uma reunião dias antes do fechamento e que o 

Sr. Prefeito Municipal alegou que os motivos reais eram dois: a cobrança do Tribunal de Contas 

para o fechamento e o aprendizado das crianças, por terem que, na referida escola, estarem 

inseridas em salas multisseriadas; 

                                    Considerando que segundo alguns pais de alunos da referida escola, o 

fechamento se deu sem haver um prazo mais estendido para adaptação das famílias, para maior 

preparo dos alunos devido as mudanças; 

                                    Mediante os fatos relatados acima, os vereadores abaixo assinados 

requerem a V. Exa, ouvida a Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves 

Peroni, DD. Prefeito Municipal de Itariri, para  informe a esta Casa de Leis o que segue: 

1. Qual a data real do fechamento da escola? 

2. Quando que os pais, a professora e a merendeira  foram avisados do 

real fechamento? 

3.  Foi mandado bilhete para os pais de alunos sobre o fechamento? 

4. Qual o real motivo  do fechamento da escola?  

                                       O referido requerimento se dá pelo fato de que alguns pais de alunos, 

terem cobrado essas respostas por escrito deste que o subscreve ao presente.                                               
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REQUERIMENTO Nº 061/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Considerando os recentes casos de febre Amarela em nosso 
município; 

                                    Considerando que a administração pública tem por obrigação ao 

menos divulgar fatos reais para a população, tipo controle de vetores, importância de se 

tomar a vacina, riscos, casos de pessoas que não pode tomar e etc; 

                                    Considerando que até o momento não houve manifestação por 

parte do Chefe do Executivo e também do seu assessor de imprensa, de uma forma 

divulgada com amplitude, de forma que atinja realmente toda a população, com mais 

ênfase nas áreas rurais; 

                                     Mediante os fatos relatados acima, os vereadores abaixo 

assinados requerem a V. Exa, ouvida a Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. 

Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito Municipal de Itariri, para que informe a 

esta Casa de Leis o que segue: 

1. Qual a quantidade de doses de vacinas disponibilizadas para 

a cidade de Itariri específico para as data que deram início as 

campanhas? 

2. Quantas pessoas tomaram a vacina da Febre Amarela até a 

data da resposta desse requerimento? 

3. Porque não houve manifestação do Chefe do Executivo e de 

seu Assessor a respeito da Febre Amarela, de uma forma 

mais ampla até a lavratura deste documento? 

4. O que a vigilância sanitária está fazendo no momento para 

acabar com possíveis focos do Aedes Aegypti? 

5. Houve óbitos até o momento referente a Febre Amarela e 

quantos? 
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                                      Justifico o referido requerimento, pelo fato de que assim, 

podemos esclarecer com mais afinco, os moradores de nossa cidade da real situação que 

nos encontramos referente ao Caso Febre Amarela. 
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REQUERIMENTO Nº 066/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                   Os vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para  informe a esta Casa de Leis, quando será providenciado o 

conserto da geladeira do Posto ESF I, do bairro Boa Esperança. 

                                    Justifico o referido Requerimento, haja visto que, segundo relato 

de moradores, a mesma encontra-se quebrada a quase 1 (um) ano, pois os funcionários 

não tem aonde guardar seus alimentos para cumprirem seu turno de serviço e nem seus 

pertences, principalmente neste verão com altas temperaturas. 

                                        

  

 

“PLENÁRIO VEREADOR HENRIQUE F. MONTEIRO, 19 DE MARÇO DE 2018” 

 

NOME 
 

ASSINATURA 
Autor Vereador: Marcelo Britto  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  
 

 

 

 



 

Câmara Municipal de Itariri 
 

Estado de São Paulo 
GABINETE DO VEREADOR 

www.camaradeitariri.sp.gov.br E-mail diretoria@camaradeitariri.sp.gov.br 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 067/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                   Os vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para informe a esta Casa de Leis, se as funcionárias públicas 

municipais que trabalham com a Merenda Escolar, fazem jus ao recebimento do 

adicional salarial de insalubridade, pelo fato de manusearem panelas de grande porte 

com altas temperaturas, objetos cortantes, material químico para limpeza, para atender 

grande quantidade de alunos.  
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